
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 974/2024                                 Guaíba, 05 de Dezembro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  156/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  461/2024  apresentado pelo Vereador 

João Collares– PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Se  existe  algum projeto  para  melhorar  a  segurança  no  trânsito  da  Rua  Ismael 

Chaves Barcellos e na travessia antes da ponte da citada via?

Se existe projeto para inclusão de faixa de pedestres na Rua Ismael Chaves 

Barcellos antes da ponte que dá acesso a Rua Natal no bairro Santa Rita e da Rua da 

Antena no bairro Ipê?

Se existe algum projeto de inclusão de ciclovia ao longo do trajeto da Rua Ismael 

Chaves Barcelos?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste,  em  resposta  ao  Requerimento  nº  461/2024,  referente  à 

solicitação de informações sobre possíveis melhorias de segurança no trânsito 

na Rua Ismael Chaves Barcellos, informamos o seguinte: 

Estão sendo realizadas melhorias na via, incluindo repinturas viárias de 
sinalização de eixo e travessia de pedestres, com o objetivo de aumentar a 
segurança dos pedestres e motoristas que utilizam a rua. Atualmente, existem 
dois projetos planejados para o local: a implementação de uma rotatória na 
entrada do Bairro Santa Rita, na Rua Ismael Chaves Barcellos, e a inclusão de 
uma ciclovia ao longo do trajeto. No entanto, por serem projetos em fase de 
planejamento, ainda não temos previsão para a execução dessas melhorias. 
Além disso,  iremos verificar  a  possibilidade de implementar  uma sinalização 
para  disciplinar  o  trânsito  no  local,  seguindo  os  moldes  do  que  já  havia 
anteriormente e de forma similar à interseção existente na entrada do Bairro 
Bom Fim. Quanto à questão da ponte sobre o Arroio Passo Fundo, informamos 
que será realizada uma análise para avaliar as possíveis ações que possam ser 
tomadas  para  melhorar  a  segurança  e  a  fluidez  do  trânsito  na  área. 
Agradecemos pela sua preocupação e indicação em prol da segurança viária do 
município e estamos à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO 

SOARES 

REINALDO:8992

3570010

Assinado de forma 

digital por MARCELO 

SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2025.01.07 
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